

Pressemitteilung vom 15. November 2018

Embargo: Donnerstag, 15. November 2018, 20.30 Uhr

NACHT DER EXCELLENCE

Hélios Handicap zum „Unternehmen Valais excellence des Jahres“ gekürt

Anlässlich des jährlichen Galaabends des Verbands der Unternehmen Valais excellence vom 15. November wurde die Firma Hélios Handicap mit dem Valais excellence Preis ausgezeichnet. Staatsrat Christophe Darbellay überreichte dem Sittener Unternehmen seinen Preis in Anwesenheit von 140 Gästen. An diesem Abend wurden zudem dreizehn neue Walliser Firmen offiziell in den Club der erfolgreichen und verantwortungsvollen Unternehmen aufgenommen.

Wie jedes Jahr würdigte der Verband der Unternehmen Valais excellence (VUVEX) anlässlich seiner Nacht der Excellence vom 15. November eines seiner Mitglieder für den Vorbildcharakter seiner Tätigkeiten. Der Preis für das Unternehmen Valais excellence 2018 ging an Hélios Handicap und wurde seinem Direktor Franco De Luca von Staatsrat Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, überreicht. Die Feier fand im *Oenoparc der Celliers* in Sitten in Anwesenheit von 140 geladenen Gästen statt.

Das Sittener Unternehmen Hélios Handicap setzt sich seit 14 Jahren für die Lebensqualität und Selbständigkeit von Menschen mit eingeschränkter Mobilität ein. Es bietet technische Hilfsmittel, die den Betroffenen den Alltag vereinfachen sollen, wobei die jeweiligen individuellen Bedürfnisse berücksichtigt werden. Hélios Handicap hat sich auf die Anpassung von Sondersteuerungen für Tetraplegiker spezialisiert, ein in der Westschweiz einmaliges Dienstleistungsangebot. Für die Jury erfüllt Hélios Handicap alle Kriterien für die Auszeichnung als Unternehmen Valais excellence des Jahres. Die engagierte und sozial verantwortliche Firma zeichnet sich insbesondere durch ihre anerkannte technische Expertise, ihre innovativen, massgeschneiderten Dienstleistungen sowie ihre von Solidarität geprägte Unternehmensphilosophie aus.

13 neue Mitglieder

Anlässlich der Nacht der Excellence wurden auch 13 neue Mitglieder, die das Label Valais excellence 2018 erhielten, in den Club aufgenommen:

Anniviers Formation Ecole de St-Jean - Association pour la valorisation du terroir de Chamoson - Biner & Bitschnau SA - Climaval SA - DPE Electrotechnique SA - Duvoisin-Groux SA - ESR (L'Énergie de Sion-Région SA) - Mega SA - Moren Frères SA - Régions Dents du Midi SA - TZ Menuiserie SA - Valélectric Farner SA - Visa VI Véhicules Industriels SA.

Vierte Ausgabe des Magazins Valais excellence

Die Feier vom Donnerstag war zudem Gelegenheit, die neuste Ausgabe des Magazins Valais excellence zu präsentieren. Diese vierte Ausgabe, die sich mit nachhaltigen Produkten und Dienstleistungen befasst, wird am 16. November als Sonderbeilage der Tageszeitung *Le Nouvelliste* erscheinen.

Die Hauptaufgabe des Verbands der Unternehmen Valais excellence besteht darin, über das Label Unternehmen zu fördern, die sich nicht nur durch ihre wirtschaftliche, sondern auch ihre soziale und ökologische Wertschöpfung zugunsten von Kunden, Mitarbeitenden, Zulieferern und der Gesellschaft im Allgemeinen auszeichnen.

Kontakt: Yvan Aymon, Präsident des VUVEX, +41 79 307 58 04, yvan.aymon@valais.ch